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Zitat von koehler 

Kann keiner von der Seerose Feier mal mindestens die wichtigsten Aussagen
zusammenfassen? Wäre echt super... DANKE!

Er hat klar gesagt wie es mit Pino und Wolf aussieht. Hat Zahlen genannt und für mich war das
auch schlüßig.

Wenn ich die vielen Posts hier lese frage ich mich schon ob einige nicht wissen wie das
Geschäft läuft oder ob sie es nicht verstehen wollen und sich davor verschließen. Letzteres
wäre ja als aus meiner Sicht als alter Fußballnostalgiger nachvollziehbar.

Bader hat die Rahmenbedingungen geschaffen. Verträge sind gültig, d.h. wir sitzen am etwas
längeren Hebel. Den Rest regelt das Geld.

Zum Abschluß noch eins. Auch wenn uns Pino und Wolf so sehr am Herzen liegen, ihr Marktwert
wird objektiv niedriger angesiedelt als wir es als Fans tun. Das muss man einfach sehen.

Summen wie 10 Mio sind absolutes Wunschdenken. Ich bin aber zu 90 % sicher, dass beide
beim Club bleiben.
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